

# はなさくニュース

〒121-0071 東京都足立区東六月町5-20  
TEL 03-6684-3990  
FAX 03-6687-2376  
e-mail:hanasaku294@yahoo.co.jp  
2017.5.11 発行 No.59

嬉しい悲鳴

## 忙しく新年度を迎える

新年度を迎える、早くも1ヶ月が過ぎてしまいました。

今年度は仲間のみなさん、職員も待望の“新しい仲間”が3名加わり、さらに賑やかになった花作です。ありがたいことに、印刷・軽作業（生活介護）、菓子製造（就労B型）も切れ目なく仕事をいただき、仲間のみなさんにとつても、充実した毎日となっています。

春は移動のシーズンでもあり印刷ではたくさん名刺のご注文をいただいています。

前回ご注文下さったお客様がまたご連絡くださるのはもちろん、同じ部署の方にお声かけくださりまとめて11名分のご注文をただしたり：と嬉しいことがいっぱいです。

また菓子製造では、春季限定で販売してしまった「さくらのクッキー」が、今年は味・色味などを改良した甲斐があり、昨年度の2倍以上のご注文をいただき、生産が追いつかない程でした。ご購入くださったみなさま ありがとうございます

ございました。また来年の春を楽しみにお待ちください！

そして販売していまして「小松菜クッキー」ですが、みなさまよりご好評＆ご要望いただき、今年は時期を早めて4月下旬より販売を開始いたしました。足立区産（足立区辰沼の農家・宇佐美さん）の小松菜を使用し、7種類のドライフルーツの甘酸っぱさも楽しめるクッキーです。

ぜひこの機会に一度ご賞味ください♪



ちょっと息抜き 元渕江公園へ  
お花見 (情報グループ)

### イベント販売予定

- 5月13日（土）民生児童委員まつり
- 5月14日（日）足立区ボランティアまつり  
足立区役所
- 5月28日（日）本木住宅デー 胡録神社
- 6月 4日（日）関原住宅デー 関原八幡神社



小松菜クッキー  
1袋 150円

## 浜山さんありがとうございました これからもお元気で!!

「浜山さんが退職するって本当ですか？」驚きと戸惑いで過ぎ去った3月。最終日、第二作業所で送別会を行いました。第二の仲間は、飾り花やちぎり絵文字、プログラム作成など時間がないにも関わらず、手作りで一生懸命に準備を進めました。会の中で手話ソング「上を向いて歩こう」を歌い、一人ひとりが浜山さんとの思い出を手紙にして読みました。また、一般企業に就労した元所員も駆けつけ、それぞれが感謝の思いを伝え、お給料で買ったプレゼントを浜山さんに贈る場面が見られました。作業の時には厳しい表情の浜山さんでしたが、にこやかでちょっとぴり照れくさそうでした。みんなに励ましの言葉をかけてくれ、仲間にとっても忘れられない思い出のひとコマになった様です。浜山さんのこれからのご活躍をみんなでお祈りしています！

(職員 櫻井)



## はなさく福祉会からのお知らせ

### 風間延夫様 長い間ありがとうございました

風間延夫様には、花畠共同作業所開設以来バザーや支援を広げるための運動などにご尽力いただき、法人になってからは役員（監事）として法人運営に多くの面からお力添えをいただきました。

このたびご都合により3月31日をもちまして監事の職をお辞めになりました。監事としての役割のほか、バザーや花作まつり、季節物品の購入などなどたくさんのご協力いただきましたことに感謝申し上げます。

長い間ありがとうございました。

(理事長 柳 洋子)

# が加わりました !!



新しい仲間にインタビューしました



M・Rさん

- ① ドラマ
- ② 貫地谷しほり、松田翔太
- ③ ダンス
- ④ カレーライス
- ⑤ 楽しいです



- ① 好きなテレビ番組は何ですか？
- ② 好きな芸能人はだれですか？
- ③ 得意なことは何ですか？
- ④ 好きなものは何ですか？
- ⑤ 花作はどうですか？



3人の仲間が情報グループに  
加わって、作業もたくさん  
こなせるようになりました。  
きちんとあいさつもしてくれて  
私たちも笑顔が増えました。  
(所員 S)



## 親睦バスハイク

5月25日、新入所員の歓迎  
バスハイクに行きます。  
行き先は「海ほたる」です。



Mくんの  
パンダダンス



Mくんの  
パンダダンス



# 2年ぶり 花畠共同作業所に

# 新しい仲間が



K・Kさん



Kくんは インタビューの日に  
お休みでしたので  
次のニュースで紹介します。  
お楽しみに！

- ① ニュース
- ② 五木ひろし、八代亜紀
- ③ お風呂掃除
- ④ バス・バスの運転手
- ⑤ とても楽しいです



## 入所式



4月5日 花畠共同作業所で入所式が行われました。

今年度は印刷・軽作業の仕事をする“情報グループ”に新たに男性3名が仲間入りしました。式にはお母さま方もご出席下さり、ちょうど満開となっていた桜の下で記念撮影もしました。迎え入れる側の仲間のみなさんは入所式ということで、いつもよりちょっとお洒落な洋服を着て参加してくれました。

3名はさっそくグループのムードメーカー的な存在になっている様です。  
個性豊かな面々が揃う花作ですが、  
新たな仲間もみなさんそれぞれ個性が光ります。

(職員 吉田)

